
 

Ementa: ao Prefeito Municipal, Dr. Isael Domingues, a possibilidade do envio de um ofício 

ao presidente da ALESP, deputado André do Prado, solicitando que não se paute a 

privatização da SABESP devido aos bons serviços executados pela companhia e pelos seus 

trabalhadores à nossa municipalidade.

Senhor Presidente:

REQUEIRO à Mesa,  consultado o Plenário,   ao Prefeito Municipal,  Dr.  Isael  Domingues,  a

possibilidade  do  envio  de  um  ofício  ao  presidente  da  ALESP,  deputado  André  do  Prado,

solicitando que não se paute a privatização da SABESP devido aos bons serviços executados

pela companhia e pelos seus trabalhadores à nossa municipalidade.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 08 de novembro de 2023.

HERIVELTO VELA
Vereador - PT 
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